

2022年4月13日（水）

関係者各位

医療法人尾張健友会 千秋病院
病院長 北島 勝仁

新型コロナウイルス感染に伴う夜間救急外来の制限について

平素より格別のご高配を賜わり厚く御礼申し上げます。

4月11日に最初の感染者が確認されて以降、これまでに千秋病院の一般病棟において職員6名と入院患者1名の新型コロナウイルス感染が判明しました。現在、当該病棟への新規入院を休止していますが、多数の職員が休務や業務制限を余儀なくされる事態となりました。

今後の対応

- 1 入院患者と職員の健康観察を継続し、定期的に検査を行います。
- 2 病棟の看護体制を維持するため、救急車を含む夜間の救急外来を制限させていただきます。
救急診療を制限するのは13日（水）から18日（月）までの毎日17時～翌朝9時まで。なお、昼間の救急診療および一般外来は通常通りです。

関係の皆さま方にはご迷惑とご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

〒491-0815 一宮市千秋町塩尻字山王1番地
医療法人尾張健友会 千秋病院
TEL 0586-77-0012
FAX 0586-76-8017